

Eine langjährige Tradition

Am 10.02.2012 lud der VDV-Bezirk Paderborn zum alljährlichen Februarkegeln ein. Dieses Ereignis gehört mittlerweile zur langjährigen Tradition des Bezirks Paderborn und wird durch seine Mitglieder jedes Jahr gerne angenommen.

In geselliger und aufgelockerter Runde zeigten die anwesenden Mitglieder Ihre selbstverständlich gut ausgeprägten Kegelkünste. Schnell zeigte sich aber, wer beim Kegeln die Nase vorn hatte. Der Spaß kam dabei jedoch nicht zu kurz.

Als willkommenen Gastkegler durfte der Bezirk den Landesvorsitzenden Nordrhein-Westfalens Karsten Muth begrüßen. Wie es sich für einen Vorsitzenden gehört, bewies auch er ein durchaus vorbildliches Kegel talent.

Für die mittlerweile schon 25 Jahre und darüber hinaus anhaltende Mitgliedschaft im Bezirk Paderborn sprachen die Anwesenden Mitglieder Herrn Franz-Josef Arens, Herrn Franz Block, Herrn Hubertus Thieleke, Frau Hildegard Pieper sowie Herrn Christoph Schnitzmeier ihren Dank und ihre Anerkennung aus.

Besonders geehrt wurde Herr Gerd Dauber, der bereits über 40 Jahre treues Mitglied im Bezirk Paderborn ist. Im vergangenen Jahr konnte Herr Dauber im Rahmen einer Bezirksveranstaltung dafür seine Nadel und seine Urkunde persönlich entgegennehmen.

Herr Dauber war in den Jahren 1991 bis 1997 1. Vorsitzender im Bezirk Paderborn und nimmt bis heute rege am Verbandsleben teil.

Seinen Ausklang fand der gelungene Abend bei einem gemeinsamen Essen und zahlreichen interessanten Gesprächen, die so manches Mitglied die Zeit vergessen ließ.



Die Kegelrunde



Karsten Muth im Gespräch